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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMI-
NATION? PRECHE LE 27/09/1958 A JEFF. IN. USA 

… 

. 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Qu’est-ce qui comble le vide de ton cœur? 

lé à l'être humain sur cette terre. Il s'est approché de 
nous dans un corps d'homme : Jésus-Christ a été Dieu 
manifesté en chair, et a habité parmi les hommes. Mal-
gré tout, la nature de l'être humain s'est montrée entiè-
rement rebelle, incontrôlable, indisciplinée, et ne sup-
portant pas Dieu. La preuve : les êtres humains ont haï 
sans cause le Seigneur Jésus. Ayant conspiré contre 
Lui, ils ont délibérément résolu de Le mettre à mort par 
le moyen de la crucifixion afin de faire taire la voix qui 
présentait clairement leur condition. 

JÉSUS EST LA SOLUTION A CE VIDE ET LE COMBLE 
PAR UN VERITABLE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT 
DANS L'ÂME. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE 
DENOMINATION?. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur le 
culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary et 
à Yahshua Hamaschiah Tabernacle. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette se-
maine, nous aurons les échos des tranches d’âges, les 
échos des églises de Mabanda, Logbessou, Eséka, 
Buea, Nkongsamba, l’église de Moscou et la lettre aux 
compatriotes de la diaspora.  

La Série: les pièges qui guettent les serviteurs de Dieu. 

L’exhortation de la semaine porte sur L’élitisme à 
l’assaut de l’Église. 

La Biographie du Prophète William BRANHAM suivra, 
puis Testimony from VGR, la page Carnet Rose, 
quelques informations utiles et enfin les annonces. 
Bonne lecture et que Dieu vous bénisse! 

Un des grands problèmes de l'être humain est qu'il est 
un être qui prend conscience qu'il y a en lui un vide et 
des désirs profonds, très souvent inexplicables, à satis-
faire. C'est quelque chose qui le mine et qu'il veut à tout 
prix combler. Les êtres humains peuvent nier Dieu, ce-
pendant la vérité c'est qu'ils réalisent qu'il manque 
quelque chose. Et c'est très souvent pour fuir cette réali-
té que les êtres humains ont tendance à s'adonner à la 
drogue, à un tourbillon d'activités, à accepter aveuglé-
ment toutes sortes de philosophies, d'enseignements 
sur la réalisation de soi. 

"Comment combler ce vide ?" 

Pour combler ce vide, certains sont même prêts à ado-
rer le diable, à se suicider ou à se laisser diriger par un 
homme qui prend ainsi la position que Dieu seul devrait 
avoir. On peut également être prêt à gagner le monde 
avec le désir inavoué de se faire soi-même dieu. Cepen-
dant, une vie sans le seul vrai Dieu est vide de sens, elle 
est semblable à un navire sans gouvernail ballotté çà et 
là par des vents contraires sur une mer en furie. Or Dieu 
connaît l'être humain à fond. Il le sonde et Il connaît ses 
grands besoins. N'est-il pas Celui qui l'a créé ? C'est 
pourquoi Il a donné aux êtres humains le moyen de Le 
trouver. 

"Dieu seul peut combler ce vide" 

Oui, Dieu peut et veut combler le vide qui est en chaque 
être humain qui n'a pas encore reçu dans sa vie le Sei-
gneur et Sauveur Jésus-Christ ! Dieu n'est pas si loin. 
Autour de nous, tout prouve qu'Il est là, car Il est « le 
Dieu qui a fait le monde et toutes les choses qui y sont, 
lui qui est le Seigneur du ciel et de la terre » (Actes 17 : 
24). 

Dieu est prêt à s'occuper de chaque être humain, à ré-
pondre à nos besoins. Notre Seigneur Jésus a dit : « Ve-
nez à moi, vous tous qui vous fatiguez et qui êtes char-
gés, et moi je vous donnerai du repos. Prenez mon joug 
sur vous, et apprenez de moi, car je suis doux et humble 
de coeur; et vous trouverez le repos de vos âmes » 
(Matthieu 11 : 28-29). C'est en Jésus que Dieu s'est révé-

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le Culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

Culte du dimanche 30 juin 2019: Aperçu général 

L'écoute des bandes, une particularité au Love Divine 
Sanctuary. Après La plus grande bataille jamais livrée et  
Soyez certains de Dieu, dimanche dernier, le cap était 
sur « Pourquoi ne sommes-nous pas une dénomina-
tion ? » La Voix de Dieu s'est donc encore fait entendre. 
Dès 9h et 30 min, les frères et sœurs étaient déjà pré-
sents, question d'honorer la demi-heure de silence. C'est 
avec un instrumentale doux et léger que les chrétiens se 
sont consacrés. À 10h, le frère Paul YOGO nous condui-
sit dans des cantiques dont lui seul a le secret. C'est 
donc bien après que le pasteur Samuel BAHOYA invita 

les jeunes campeurs à rejoindre l'estrade après 
quelques brefs conseils. La parole à été donnée au 
révérend Simplice ESSOH KOUM qui fit le compte 
rendu du Quiet time. Le message du jour fut introduit 
par le révérend pasteur William BRANHAM KAMTE.  

Dieu traite avec une personne , Il ne traite pas avec 
une dénomination; telle est la phrase qui fût dite par 
le prophète BRANHAM d'entrée de jeu dans son ser-
mon. Apocalypse 13 et 17 sont les deux passages sur 
lesquels il s'appuya. Nous devons fonder notre foi sur 
la Parole de Dieu. Si donc la Parole de Dieu est contre 
les dénominations, nous aussi nous devons être 
contre peu importe ce que qui que ce soit dira ou fera. 
C'est la Parole de Dieu qui donne le point final, elle a 
tout ce dont nous avons besoin.  

Les dénominations apportent la discorde. L'amour lui, 
brise les barrières. C'est en ces termes que l'écoute 
de la bande s'acheva. Il introduisit et il conclût, le ré-
vérend pasteur William KAMTE. C'est avec des pa-
roles de bénédictions qu'il dit un grand shalom à 
toute l'Assemblée.  

Le révérend pasteur Samuel BAHOYA s'est chargé lui
-même de congédier tous les chrétiens venus de di-
vers horizons. Nul doute donc, le peuple de Dieu a 
certainement été béni. 

Victoire NSAME 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

 

 

LE PASTEUR AVEC LES CAMPEURS DU QUIET TIME 

PRIERE POUR LES FIANCES RAPPORT DU QUIET TIME 

REV. WILLIAM BRANHAM KAMTE CONSECRATION ENFANT BITIBA 
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ACTUALITES 
Le Culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

DIM.30 JUIN 2019 AU LDS/DLA 

Sous la haute supervision du révérend pasteur Samuel 
BAHOYA, le culte du dimanche 30 juin 2019 au Love 
Divine Sanctuary de DOUALA se passa de manière 
quelque peu inhabituelle, avec d'abord la phase prélimi-
naire diligentée par le pasteur lui-même, ensuite le brie-
fing du pasteur ESSOH KOUM sur le "quiet time", 
enfin la présentation de bande assurée par le pasteur 
William Branham KAMTE, invité d'honneur du pasteur 
Samuel. 
En fait le programme dominical s'ouvrit par le tradition-
nel journal radio, présenté ce jour-là par Ghislain 
NGANGUE et focalisé uniquement, actualité obligeait, 
sur le "quiet time" dont les lampions venaient de 
s'éteindre moins de 24 heures plus tôt, ledit journal 
ayant consisté fondamentalement en interviews opérés 
sur 1 échantillon fort représentatif des campeurs, au 1er 
rang desquels Victoire NSAME, journaliste en herbe qui 
n'est plus à présenter. 

Une fois monté à la chaire ce jour-là, et passé le moment 
des salutations usuelles, le pasteur commença par offi-
cier une présentation d'enfant, puis il célébra les fian-
çailles du couple TCHOUBOU Ferdinand et MAKANG 
Pauline, prodiguant au passage d'utiles conseils, particu-
lièrement aux jeunes filles et jeunes gens aspirant au 
mariage, sur la base de Marc 4,1Timothée 5,et quelques 
exemples vécus. 

Par la suite le pasteur évoqua brièvement le "quiet 
time" qui venait de se dérouler la veille au Complexe 
Horizon de Bonabéri, lieu dit BONENDALE, laissant 
au pasteur ESSOH KOUM le soin d'en parler large-
ment l'instant d'après, mais honorant les campistes 
du LDS en les faisant monter à l'estrade et en prenant 
des photos avec eux. 

Dans la foulée il annonça que le "quiet time" pourrait 
être réédité au Cameroun incessamment, que le 
"Christian camp" quant à lui aura lieu en Août pro-
chain à MAKAK, et que la retraite de l'apôtre Joseph 
ALOSSA se fera cette année à BAFOUSSAM, les can-
didatures à ces différents rendez-vous étant atten-
dues dès lors. 

La parole revenait ensuite au révérend pasteur Sim-
plice ESSOH KOUM pour parler du "quiet time" au-
quel il venait de prendre part la veille en qualité d'en-
cadreur, au même titre que son homologue le pasteur 
Charles MUKAM, tâche dont l'intéressé s'acquitta, 
après avoir remercié le pasteur Samuel pour la parole 
à lui passée, en distinguant 1 avant,1 pendant et 1 
après programme. 

L'avant programme consista pour le pasteur Simplice 
à donner le fondement du "quiet time" et à parler des 
activités préparatoires telles que le processus ayant 
abouti à la sélection des 24 enfants du LDS, la tenue 
de réunions etc. 

Le "pendant" concernait le déroulement effectif de ce 
"quiet time" en une journée entière meublée d'activi-
tés diverses, le clou ayant été le moment pour chacun 
de passer son "quiet time", dans l'intimité et la consé-
cration, seul avec son Dieu, moment auquel succéda 
le partage du repas communautaire, suivi du retour 
aux activités, tantôt ludiques et intellectuelles, tantôt 
sportives, les campeurs ayant été répartis en équipes. 
S'agissant enfin de l'après programme, le "quiet time" 
est appelé à devenir 1 nouveau mode de vie, et cha-
cun est invité à consulter le site www.young founda-
tion.org pour s'imprégner des activités menées dans 
ce cadre, et éventuellement faire d'ores et déjà acte 
de candidature pour le prochain épisode de cet  

 

 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

REV PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Le Culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

événement, à condition d'avoir 1 âge situé entre 13 et 28 
ans et n'avoir jamais été marié. 

 

Après 1 petit commentaire à ce sujet, le pasteur Samuel 
put alors passer au menu principal du jour en brossant à 
grands traits et en des termes ô combien élogieux le por-
trait robot de son invité d'honneur en vue de le faire en-
trer en scène, lequel n'était autre que le jeune révérend 
pasteur William BRANHAM KAMTE que l'Assemblée 
allait découvrir séance tenante dans son exercice de pré-
sentation de la bande du prophète BRANHAM intitulée 
POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DÉNOMI-
NATION? 

Montant à la chaire et embouchant le micro, le pasteur 
Branham KAMTE, après 1 mot de prière et les civilités 
usuelles, abonda en expression de gratitude à l'endroit 
de son hôte le révérend pasteur Samuel BAHOYA pour 
son invitation et surtout pour les diverses marques 
d'affection paternelle dont il a toujours bénéficié de sa 
part. 
"D'une manière générale nous les jeunes ministres nous 
devons respecter, encourager et soutenir les anciens, 
parce que si nous sommes ce que nous sommes ils y 
sont pour beaucoup", ponctua l'orateur avant d'entrer 
dans son élément en ces mots: 

"Nous allons bientôt écouter une bande, mais sa-
chons que c'est une grâce particulière que Dieu nous 
a faite, à nous de ce temps de la fin, d'avoir Sa voix 
enregistrée, car cela ne fut donné à aucun autre âge 
en dehors du nôtre. 

Il y a certainement de grandes choses derrière 
l'écoute des bandes, car non seulement les multiples 
témoignages déjà enregistrés l'attestent, mais encore 
avant que Dieu n'inspire récemment  au frère Joseph 
BRANHAM de demander que les prédicateurs ramè-
nent frère BRANHAM à la chaire, frère BRANHAM lui-
même en avait fait état de son vivant, parlant de 
"ministère des bandes, 1 ministère international", et 
précisant que "des prédicateurs prendront ces 
bandes et les feront écouter dans les jungles 
d'Afrique et partout, et les commenteront". 

La bande que nous voulons écouter s'intitule POUR-
QUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DÉNOMINA-
TION? 
Nous ne sommes pas une dénomination, explique 
frère BRANHAM, parce que nous marchons par la 
révélation, par la Parole, alors que les dénominations 
marchent par des crédos, des dogmes faits de main 
d'homme, tels les "Je vous salue Marie", la doctrine du 
purgatoire, le credo des apôtres, Dieu en trois per-
sonnes etc. 

En outre dans les dénominations les gens disent: "Je 
suis catholique", "Je suis luthérien" ou autre, alors que 
frère BRANHAM dit que Christ ne vient pas enlever 
une église en tant que rassemblement d'êtres hu-
mains, Il vient enlever Sa Parole, c'est-à-dire des 
hommes et des femmes qui sont devenus 1 avec Sa 
Parole. 
Alors que les dénominationnels sont des chercheurs 
de signes, ce qui les induit souvent en erreur, l'Église 
du Dieu vivant ne recherche pas les signes mais se 
tient derrière la Parole, vérifie toute chose à la lumière 
de la Parole, et les signes ne font que l'accompagner. 
L'Église de Dieu n'a pas 1 chef, 1 pape à sa tête, c'est 
Christ Qui est à sa tête, raison pour laquelle chaque 
assemblée locale est autonome et souveraine. 

REV WILLIAM BRANHAM KAMTE 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le Culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

 Et Dieu ne traite pas avec les dénominations, Il traite 
avec les individus, c'est pourquoi Il a dit: "Sortez du mi-
lieu d'elle, Mon peuple, et ne participez point à ses pé-
chés", et alors vous êtes sortis de là. 

Que le Seigneur vous bénisse, et qu'Il bénisse vos cœurs 
à l'écoute de Sa Parole!", dit enfin le pasteur Branham 
KAMTE pour marquer le début de l'écoute de bande, 
après une courte prière à cet effet… 

L'audition ainsi enclenchée se déroula dans le recueille-
ment et l'expectative, prenant fin une heure plus tard et 
donnant à l'orateur du jour l'occasion de reprendre du 
service pour insister sur les points saillants notés.   
"Je crois que tous ceux qui ont suivi la bande, à l'intérieur 
comme à l'extérieur du pays, ont été richement bénis ce 
matin, dit-il alors. 

Et vous voyez combien il est important d'avoir 1 prophète 
dans le camp, car alors on marche avec assurance. 
Quand Dieu a aimé une personne ou 1 âge, dit frère 
BRANHAM, Il leur envoie 1 don, 1 prophète porteur du 
Message de Dieu, le prophète étant la bouche de Dieu. 
Et tout prophète authentique est fidèle à la Parole, car 
comme nous venons de l'entendre, qu'il s'agisse de 
songes, de visions, de prophéties ou de parler en 
langues, si la chose ne vient pas de la Parole elle est 

fausse: c'est en effet la Parole qui équivaut à l'Urim-
Thummim de l'Ancien Testament, qui seul permettait 
de déterminer avec certitude si une chose venait de 
Dieu ou non. 

Nous devons donc tout examiner à la lumière de la 
Parole: Paul n'a-t-il pas dit d'éprouver les esprits? 
Le prédicateur même qui se tient derrière la chaire ne 
doit pas vous apporter sa pensée, mais, dit frère 
BRANHAM, ce qu'il dit doit avoir été déjà dit par le 
messager, donc le quintuple ministère est là seule-
ment pour répéter le prophète. 

Frére BRANHAM a dit encore: "Je suis contre les dé-
nominations parce qu'elles séparent les frères en éri-
geant des barrières, des enclos". 

Au contraire, continue frère BRANHAM, vous devez 
toujours avoir les bras tendus au dehors pour attirer 
les autres, car même si l'autre ne croit pas telle chose 
comme moi, pendant que nous cheminerons en-
semble le Seigneur nous éclairera là-dessus: Dieu 
veut que les barrières tombent et que les canards de 
la basse-cour communient ensemble, et l'heure vient 
où le Saint-Esprit Lui-même fera tomber en abon-
dance la pluie de la Parole, ce qui élèvera les canards 
dans une atmosphère spirituelle en les faisant gravir 
les 7 marches, la foi, la vertu, la connaissance, la tem-
pérance, la patience, la piété, l'affection fraternelle, 
jusqu'à la charité, jusqu'à la perfection, alors il y aura 
forcément la  communion parfaite entre les chrétiens.  
Parallèlement, dans Apocalypse 17 Jean a vu une 
femme prostituée, une église impudique, assise sur 
les eaux, dominant et tenant sous son joug les rois et 
les peuples, et commettant avec eux des fornications 
spirituelles au moyen du vin de ses dogmes et crédos 
qu'elle distille à profusion dans le monde entier et 
enivre les gens: la Bible déclare que tous les habi-
tants de la terre se prosterneront et adoreront la bête, 
à l'exception des élus. 

Frère BRANHAM dit qu'avant que l'église catholique 
ne s'organise, au 1er âge la Parole était parfaite, et 
qu'au temps de la fin elle sera à nouveau parfaite 
comme au temps de Paul, raison pour laquelle le 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le Culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

messager de notre âge est 1 prophète comme l'était Paul, 
messager du 1er âge: l'Alpha et l'Oméga. 

Tous les autres messagers étaient des réformateurs. 
En définitive, vous n'êtes peut-être pas qualifiés pour 
occuper une certaine position, mais vous avez été choi-
sis, de la même manière que David n'était pas qualifié 
pour aller combattre contre Goliath, n'ayant ni les com-
pétences, ni l'équipement requis, refusant même les cré-

dos et dogmes de Saül, mais c'est lui qui, grâce à la 
marche par révélation, à la marche par la Parole, ter-
rassa Goliath et lui coupa la tête avec sa propre épée. 

Ce matin la tête de Goliath est par terre, vous êtes des 
vainqueurs: la maladie, le chagrin, la mort même, tout 
est par terre. 

La tête de Goliath est maintenant au sol, mais David 
avait prophétisé avant que la chose n'arrive, voilà la 
foi parfaite! 

Toi aussi, regarde ton état, ta maladie, tes chagrins, 
ton manque de travail etc, comme des ennemis déjà 
terrassés, et tu verras la gloire de Dieu. 

Christ n'a-t-il pas dit que vous êtes dans Sa main? 
Rien ne peut vous ravir de là! 

Alors n'ayez peur de rien, restez derrière votre pas-
teur, accrochez-vous fermement à lui, et que Dieu 
vous bénisse!" 

Le reste c'étaient des paroles de bénédiction et de 
déblocage de situations diverses, suivies de la prière 
finale du pasteur BRANHAM KAMTE. 

Thomas MBEBI 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

 

 

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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NEWS 
Last Sunday Service 

At Yahshua Hamaschiah Tabernacle and Love Divine Sanctuary 

The brethren of Yahshua Ha Maschiah Tabernacle 
joined their counterparts in Douala and around the world 
thanks to technological advancements to listen to the 
Word the Lord has in store for that day.  

After a blissful moment of worship and adoration, the 
floor was handed to Love Divine Sanctuary, Douala 
where Rev Samuel BAHOYA presided the service. In his 
introductory speech, he gave some advice to the youths 
on marriage as he recommended the recently engaged 

couple to the Lord. He also spoke on the just ended 
“Quiet Time” organized by the Voice of God, Littoral 
branch. The young campers joined him on stage for a 
family picture, some of them wearing the Quiet Time t
-shirts. Rev Simplice ESSOH KOUM then took the 
floor to give a feedback of the activities carried out on 
the previous day during quiet time.  

 

Visiting pastor Rev William BRANHAM KAMTE intro-
duced the tape entitled “why are we not a denomina-
tion” preached by the prophet of God on the 27 sep-
tember 1958. He echoed the prophet’s thoughts on 
denominations saying it creates boundaries between 
brethren. We have to build our faith on the Word of 
God only. Anything contrary to the It is to be consid-
ered an anathema no matter how beautiful or real it 
may seem. Just like the Urim Thummim carried by the 
great priest in the time of Moses, our Urim Thummim 
today is the Word. He later came to the pulpit to con-

clude the service and bless the brethren. The closing 
prayer was given by Rev Samuel BAHOYA. 

Noella NDOH 

SOME PICTURES OF YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE 

 

 

 

REV WILLIAM BRANHAM KAMTE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
CATA 2019: Zoom sur la commission Protocole et Sécurité 

La commission Protocole et Sécurité du Love Divine 
Santuary constitue l’un des pans important dans la réus-
site des évènements. Elle est l’initiative du Révérend 
Pasteur Samuel BAHOYA et placée sous la coordination 
du Pasteur ESSOH-KOM SIMPLICE. Il est assisté dans 
sa tâche par le frère BAYE RUBEN.  

Cet atelier regroupe une quinzaine de membres âgés 
entre 18 et 45 ans.  Leur présence est  remarquable lors 
des différentes cérémonies concernant l’église. En con-
séquence, ils sont généralement vêtus de costume noir. 
Par ailleurs précisons que la liste des domaines dans 
lesquels cette commission intervient n’est pas exhaus-
tive: 

- Accueillir et installer les invités,  
- Veiller à la sécurité des personnes et la préservation 
des biens, 
- Apprécier les actions appropriées ou les moyens à 
déclencher en fonction des situations, selon les con-
signes établies,  
Contrôler l’accès des sites sur lesquels a lieu l’évène-
ment,  
- Assurer le bon déroulement des évènements, Etc.  
Tels sont quelques uns des rôles assignés à cette 
dernière.    

En outre, lors des évènements passés à savoir la dé-
dicace du Love Divine Sanctuary, les compagnes 
d’évangélisations, les mariages, les congrès annuel 
des tranches d’âges ainsi que les deuils, elle a fait ses 
preuves.    
 

L’œuvre humaine n’étant pas parfaite, cet atelier sou-
haite apporter une touche particulière  au  CATA 
2019. De ce point de vu, des formations sont prévues 
pour ses membres.  
 

Cependant, elle rencontre des difficultés notamment 
la recrudescence des comportements irrespectueux 
fortement marquée par le refus d’obtempérer.  
 

Afin de se parfaire, la commission protocole et sécuri-
té reste ouverte aux critiques et suggestions d’amé-
liorations. 

Sydonie NYA 

 

CATA 2017 A DOUALA 

  

QUELQUES IMAGES DU CATA 2017 ET DE LA COMMISSION PROTOCOLE 

 



Page   1 2           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 1  D U  J EUDI  04  JUILL ET  20 19  

ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges: Les femmes vertueuses 

Les femmes vertueuses (femmes âgées de 50 à 60 ans) 

Gloire soit rendue à Dieu pour l’initiative de notre pasteur 
et membre d’honneur dudit groupe de remplir une por-
tion des directivres en créant les tranches d’âges. 

Le groupe est dirigé par un bureau exécutif  de 07 
membres oeuvrant quotidiennement pour le bon fonc-
tionnement à savoir: 

 Présidente: Sr TINA Julienne 

 Vice Présidente: NKOM Colette 

 Sécretaire Général:  TCHOUE Mireille Dorothée 

 Secretaire Général Adjoint: BIBEHE Julienne 

 Trésorière: DJON Cécile 

 Commissaire aux compte: BANECK Elisabeth 

 Communicatrice: FOLY Lydie 

Les réunions se tiennent bimensuellement dans nos 
domiciles respectifs selon le calendrier préétabli tout 
en respectant scrupuleusement l’ordre du jour du co-
mité directeur, la ponctualité est de rigueur.  

Les objectifs spécifiques du groupe sont les suivants: 

 soutient multiforme des membres du groupe et 
autres  

 Soutient à l’œuvre missionnaire, aux orphelins 
et prisonniers 

 Soutient spirituel des membres du groupe et 
autres 

 Assistance physique aux personnes âgées cri-
blées par les deuils  

 

Les perspectives: 

 Aide financiers de nos membres commerçants 
pour la réalisation de leurs projets 

 Envisageons faire un champ communautaire 

 Aide et assistance de nos jeunes filles 

 

Autres activités: 

En plus des activités citées plus haut, la tranche 
d’âges compte faire dans la fabrication des jus de 
fruit naturels, amidon, les conseils santé, etc… 

Mireille TCHOUE 

QUELQUES MEMBRES LES FEMMES VERTUEUSES 

 

  

QUELQUES IMAGES DES FEMMES VERTUEUSES 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Culte du 30 juin 2019,  église de Mabanda Bonaberi  
Chantre : Aquilas TAX—Prédicateur : Rev Aaron PIGLA 
Passages lus : Mathieu 4 v11 ; Apocalypse 3v14-22 
 
Thème : COMMENT PUIS-JE VAINCRE ? 
A celui qui vaincra je le ferais assoir sur mon trône , 
comme moi-même J'ai vaincu et je suis sur le trône de 
gloire. Un trône préfigure un royaume qui se fera sur 
cette terre. Que faut-il vaincre ? Il faut vaincre les esprits 
de cet âge. Satan a fait tomber le monde aujourd'hui. Le 
diable se cache dans l'église , la maison de Dieu c'est la 
maison de correction par la Parole afin de nous montrer 
nos imperfections pour pouvoir grandir dans la foi et 

pouvoir manger les choses solides. Le mot vaincre... il 
nous faut quelque chose à vaincre. Laodicée a mis Christ 
dehors ne voulant pas son message c'est pour cela qu'ils 
sont tièdes. Laodice est l'âge que Dieu ne loue pas parce 
qu'ils sont comme ce tronc d’arbre qui au dehors parait 
ferme, mais au dedans il est Pourri ; alors vivons cons-
tamment la vie de Christ.  
Celui qui sait faire le bien et qui ne le fait pas, son péché 
lui serait imputé. La vie est dans la manne du jour , cet 
âge est le plus glorieux. L'ennemi vient au nom de 

l'église . Nous ne pouvons vaincre le diable que par la 
Parole de la promesse , la Parole de notre jour, qui le 
dévoile . Notre vie doit prouver qu'on veut vaincre. 
Beaucoup de gens croient le diable sans le savoir. Les 
vainqueurs sont toujours peu. 
Chaque époque a son test et il faudra vaincre. Tou-
jours peu de gens ont vaincu et sur 1 million, il y'a 1 qui 
vaincra. Vaincre c'est résister à toutes les attaques, 
reconnaître toutes les astuces de l’ennemi. Jésus a eu 
3 attaques et il a vaincu. Pour vaincre il faut commen-
cer dans la pensée, le combattre et le rejeter. Si Dieu 

est en toi , il va le prouver le bien que tu fais et non 
chercher la perte des gens ou de les détruire , le 
diable a voulu que Jésus utilise sa puissance pour Lui 
-même mais en effet Il ne l’a pas fait . Si un homme 
de Dieu se met en spectacle c'est qu'il n'a rien en lui . 
La richesse en Dieu n'est pas l'or et l'argent , mais elle 
est spirituelle .  
Les vainqueurs ne font pas les compromis ils sont 
prêts à donner leur vie pour Christ. Nous connaissons 
ce qui ennui notre vie , il faudra vaincre l'incrédulité et 
le péché. Tous ce dont nous avons besoin , la bible a 
la réponse à toute chose . La Parole de Dieu c'est la 
lumière et elle s'oppose à l'obscurité , on est dans un 
champ de bataille. Ephésiens 6 nous parle des armes 
qu'un chrétien doit avoir pour vaincre . Ce jour est ap-
pelé le jour du péché : qui sont les séductions , la ruse 
et la tromperie est au-delà des compréhensions , le 
diable joue ses dernières cartes. La tactique du diable 
c'est de faire croire aux gens qu'il sont chrétiens alors 
qu'ils ne le sont pas . C'est le diable qui est l'objet 
d'adoration de ce monde et les gens ne le savent pas.  

La manière dont les gens servent Dieu rend Dieu ma-
lade. La paresse , le découragement et bien d'autre , la 
bête et son image , les systèmes , son propre corps 
qu'il faut vaincre. En combattant avec la Parole de la 
promesse. La souffrance vient de notre rébellion si 
nous sommes en Christ nous sommes plus que vain-
queurs. Le vrai projet c'est de s'assurer que nous 
sommes dans le corps de Christ . 

 
     MBELLA  ESSOH 

  

REV AARON PIGLA 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

CULTE DU DIMANCHE 30/06/2019 A L'ÉGLISE DE 
LOGBESSOU 
 

Chantre : Pasteur Frédéric BINDJAKA  
Prédicateur : Frère John NKEVE 
Thème : Le Procès 
Textes lus : Marc 16:9, Marc 11: 22-23, Jean 5:14-15 
 

Satan est en train de dire que tous les versets que nous 
venons de lire ne sont pas vrais et que nous ne devons 
pas être ici ce matin. Ce matin il y'a donc jugement entre 
Dieu et satan et on va voir qui va gagner. Satan a ses 
témoins et Dieu également. Et ils les utilisent chacun 
comme ils le veulent. Étant au tribunal, il faut trouver les 
témoins de chaque partie.  
Le premier témoin de satan est l'incrédulité. Il se base 
sur les malades qui ne guérissent pas quand on leur im-
pose les mains.  
Le second témoin est le scepticisme 
Le troisième témoin est l'impatience. Il se base sur la 
promptitude du Seigneur. Qu'Il n'agit pas immédiate-
ment après l'avoir prié. Lorsqu'il est exaucé ou guéri, il dit 
que c'est la coïncidence.  
Les témoins de Dieu doivent aussi venir se défendre. Le 
premier témoin de Dieu qui est le Saint-Esprit vient dire 
à satan que ma Parole est été établie pour les croyants 
et non les incrédules. Et qu'il a une mauvaise interpréta-
tion de Sa Parole. Lui seul est son propre interprète. Si tu 
as raison au cours du jugement tu t'en iras justifié. Dieu 
étant souverain c'est Lui seul qui décide de l'heure et du 
jour de ta délivrance et/ou de l'exaucement de tes 
prières.  
Le premier témoin du Saint-Esprit est le prophète Noé. 
Quand il a dit qu'il y'aura le déluge, monsieur l'incréduli-
té, monsieur le scepticisme, monsieur l'impatience, lui 

ont ri au nez. Mais le Seigneur en son temps a ac-
compli Sa Parole.  
Le deuxième c'est le prophète Abraham qui à des 
âges avancés s'attendait à un fils même quand plus 
personne n'y croyait ils ont eu leur enfant car ils ont 
cru que la Parole de Dieu est vraie. 
Le troisième est le prophète Moïse. Dieu l'a vu à 80 
ans pendant qu'il paitrait les brebis de son beau-père. 
Il l'a interpellé et s'est servi de lui pour accomplir Sa 
Parole notamment avec l'épisode de la mer rouge.  
Le quatrième est Josué qui a récupéré le témoin de 
Moïse ayant pour mission de faire entrer le peuple 
dans la terre promise. Les gens ne l'ont pas cru. Mais 
la Parole de Dieu ne faillit jamais et ils ont pu entrer 
en possession de leur terre notamment avec l'épisode 
du soleil qui a été immobilisé le temps du combat.  
Le cinquième est le prophète Esaïe qui depuis tout 
petit a des rêves où on lui dit qu'une vierge concevra. 
Et la parole de Dieu s'est certainement accomplie.  
Le sixième le Prophète Branham, depuis tout petit a 
commencé à avoir des interdits ( tu ne dois pas boire, 
tu ne dois pas fumer...) Et c'est plus tard qu'il a com-
pris que c'était pour l'accomplissement de la parole 
de Dieu que cela a été permis.  
 
La Parole de Dieu est vraie et est certaine. Satan veut 
juste vous bluffer et vous faire quitter votre position 
afin que vous ne recevez pas les bénédictions du Sei-
gneur et Son Saint-Esprit.  
C'est le même satan qui a détourné Eve, le même qui 
met l'incrédulité en vous, le même qui est impatient.  
A la fin de ce message, chaque chrétien devrait se 
faire une idée sur le camp qui a gagné ce procès ô 
combien déterminant pour l'avenir de l'humanité. 
Sans ambages nous faisons le choix du Christ. 

André NJOH 

  

REV. JOHN NKEVE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

CULTE DU DIMANCHE 30/06/2019 A SALEM TABER-
NACLE ESEKA 
Ce dimanche, 30 juin 2019 au Salem tabernacle d'Eseka. 
Chantre: Frère TONYE Médard. 
Prédicateur : Apôtre Joseph TONG MBOCK 
Lecture : Jean 1:45-51. 
Thème : TU VERRAS DES CHOSES PLUS GRANDES 
QUE ÇA 
Retenons : 
C'est la septième plongée qui a tout fait en apportant la 
guérison à Naaman. Et cela lui a apporté la délivrance. 
Il y'a quelque chose dans le royaume de Dieu c'est que 
le royaume de Dieu bouge c'est-à-dire que le royaume 
de Dieu est dynamique. C'est vrai et tous les hommes 
que Dieu a utilisé, sont des révolutionnaires. 
C'est pourquoi ils sont mal compris, et si incompris. 
Quand la chose devient monotone, même Dieu se retire. 
Dieu Lui-même n'a pas tout accompli l'œuvre de la créa-
tion en un jour. 
Parce qu'Il a effectué l'œuvre de la création jour après 
jour, étape après étape. Tout en Dieu est soumis à la loi 
de la croissance. Chacun de nous doit réaliser dans sa 
vie que la loi de la croissance est une réalité dans sa vie. 

C'est-à-dire qu'il est soumis et suit bien la loi de la 
croissance. Ce que tu ignores, n'est pas forcément 
faux ou inexistant. 
Il y'a des frères et sœurs dans nos milieux qui sont 
tels que si Dieu bénit Nanfang, Fosto ou qui encore à 
l'ouest, ces frères et ces sœurs dans nos milieux sont 
contents et disent des gros gloire à Dieu. 
Mais lorsque Dieu également bénit le frère Paul 
Ndjap, ou le frère Um, ou le frère Bayiha, ces mêmes 
frères et sœurs qui ont poussé des gros gloire à Dieu 
deviennent jaloux quand l'un de leur frère dans leur 
église est béni. 
Chacun de nous à un certain niveau rend témoignage, 
si et seulement si il est ingrat, il ne va faire aucun té-
moignage. Si même un jour, on a prié sur quelqu'un et 
il est revenu à la vie, cela n'est que le commencement. 
Parce que tu verras des choses plus grandes que ça. 
Viens et vois parce qu'on a trop lu, on a trop entendu.  
Mais c'est le temps de la démonstration. 
Nous pouvons voir des choses à scandale mais ne 
soyons jamais limités car Dieu est illimité et infini. 
Dieu suscite un ministère parce que Dieu veut appor-
ter des solutions dans le monde et dans l'église. 
Dieu a fait peu avec Moïse mais il a fait plus grand 
que ça avec Josué. 
Dieu a fait peu avec Elie mais il a fait plus grand que 
ça avec Élisée. 
Dieu a fait peu avec Jésus-Christ mais il a fait plus 
grand que ça avec le Saint-Esprit. 
Dieu a fait peu avec Malachie 4 mais il a fait plus 
grand que ça avec les Ephésiens 4. 
On n'est pas Ephésiens 4 parce que tu tiens la bible. 
Mais ce sont anges qui montent et descendent parce 
que leur ministère leur vient du ciel et ils l'exercent 
sur la terre. 
Parce qu'ils ont la capacité de changer la négativité, la 
malédiction en bénédiction. 
Nous savons que frère Branham est la gerbe agitée et 
on la prélève du champ mûr. 
Dieu va accomplir des choses plus grandes que ça 
dans ta vie que des gens vont te persécuter. 

Bikim Mesack Richard, Salem tabernacle d'Eseka. 

 

REV TONG MBOCK JOSEPH 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA   
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Buea 

Culte du Dimanche 30 Juin 2019. 
40ieme Anniversaire De L'Apôtre Robinson LAMBE 
comme chrétien dans le Message du Temps de la fin et 
Ministre de L'évangile du Seigneur Jésus-Christ. À 
L'église du Message Maison de Prière Buea Quartier 
Great Soppo 
 

Louanges : Fr Simon-Pierre BEUTCHOU. 
Interprétation : Fr Simon-Pierre AMBASSA 
Modérateur : Pasteur Fidelis CHIAMOH. 
- Présentation des étrangers, encourageant toute 
l'Assemblée à tenir fermement la chaîne de prière et 
priant pour introduire un moment de l'écoute de la bande 
du prophète BRANHAM sur le thème : Un Homme Ap-
pelle De Dieu avant la montée de l'homme de Dieu en 
chaire 
- Après l'écoute de la bande c'est la passage des chants 
spéciaux et des témoignages . 
 
 

Prédication : Apôtre Robinson LAMBE 
Textes Bibliques: Ephésiens 2 : 4-6; Ezéchiel 33; Ezéchiel 
32; Ezéchiel 26 
 
Thème : Les Lieux Célestes en Jésus-Christ ! 

Condensé : 
* Je vous aime tous d'un amour pur et je ne sais pas 
haïr quelqu'un voilà en fait la nature de mon coeur. 
* Mon secret c'est la capacité d'aimer autant de per-
sonnes que possible même ceux qui sont contre toi. 
* Je vais dire quelque chose c'est d'être capable d'éle-
ver les hauts faits de Dieu dans nos vies. 
* Je donnes des appréciations spéciales à ma femme 
la Sr Clarisse LAMBE pour m'avoir supporté durant 
ces 40 années de ministère du Seigneur Jésus-Christ. 
* Jésus a dit si tu veux être grand, tu dois d'abord ac-
cepter de servir tout le monde, et c'est exactement ça 
la vie que Dieu m'a donnée. 
* Un jour j'ai fait une lettre à Dieu disant : " Seigneur 
donne moi une position dans la vie qui m'aidera à 
être capable d'aider plusieurs personnes aussi nom-
breuses que possible". 
* Je me rappelle quand en mi-mai 1979 une voix m'a 
dit à l'oreille :"Tu Es Un Pécheur " et dès ce moment 
là, je me suis agenouillé là sur place à Yokadouma 
dans l'Est de notre pays le Cameroun et je me suis 
repenti de tous mes péchés, puis je suis devenu léger 
comme un tout petit papier, puis je me suis relevé et 
me suis dirigé directement chez le Pasteur Kamt-
chouan et directement au lendemain de cette ren-
contre, j'ai commencé à prêcher l'évangile du Sei-
gneur Jésus-Christ! 
* Un jour devant ma porte à Yokadouma une voix m'a 
dit trois fois de suite : " Ezéchiel 33, Ezéchiel 32 et 
Ezéchiel 26 " puis je l'ai emmené chez le pasteur 
KAMTCHOUANG et il m'a dit que c'était un appel di-
rect de la part du Seigneur. 
* Un Jour les gens sont venus dire à mon père que je 
suis fou disant que je prêche l'évangile du Seigneur à 
tout moment et mon père décide de me rendre visite 
pour voir de quoi il s'agit; Et quand il arrive, après 
m'avoir écoutée, il rend gloire à Dieu et dit que ceci 
c'est l'accomplissement d'un message que Dieu lui 
avait montré en 1958 dans un rêve lui montrant 
l'échelle de Dieu partant de la terre jusqu'au cieux et 
sur lequel les anges montaient et descendaient, et il 
bénissait le Dieu Créateur des Cieux et de la Terre 

 

UNE VUE DE LA CHAIRE A BUEA 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE BUEA   
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Buea 

d'avoir exaucé à son vœux le plus élevé tout en faisant 
de son fils un serviteur de Dieu, un pasteur. 
* Paul dit soyez mes imitateurs comme moi aussi je le 
suis de Christ; Moi aussi le fr Robinson LAMBE je peux 
vous dire soyez mes imitateurs comme moi aussi je le 
suis pour Jésus-Christ! 
* Quand je regarde la grandeur du travail que Dieu a ac-
compli par cet humble ministère, je comprends que je 
n'ai rien à regretter parce que j'aurais de quoi présenter à 
Dieu dans les cieux; Vous tous êtes les étoiles gravées 
sur ma couronne dans les Cieux parce que j'ai combattu 
par la grâce de Dieu le bon combat de la foi comme Paul. 
* Le don de Dieu c'est la capacité de se mettre soi-même 
de côté et laisser le Saint-Esprit travailler par toi. 
* Nous avons mangé la souffrance, la pauvreté et des 
peines les plus complexes mais le Seigneur ne nous a 
jamais abandonné. 
* Je ne suis pas ici aujourd'hui pour célébrer mes œuvres, 
mais pour élever les exploits du Seigneur Jésus-Christ 
dans nos vies. 
* Un pasteur est un porteur de fardeau, en réalité ce n'est 
pas moi, mais c'est Christ en moi. 
* Vous ne pouvez pas aider un pasteur, la seule chose 
que vous pouvez faire pour nous c'est de prier pour nous 
c'est le secret du christianisme. 
* Ne vous joignez jamais avec précipitation à un homme 
de Dieu sans d'abord l'avoir demandé à Dieu ! 
* À cause de notre travail en Dieu pendant 40 ans de 
ministère rendu, des millions de personnes sont bénies 
à travers le monde. 
* Avec Dieu, vous devez être bien patients parce que 
toutes les promesses de Dieu dans vos vies s'accompli-
ront certainement. 
* Ce qui fait de nous différents des systèmes penteco-
tiste c'est que nous disons la vérité de Dieu aux peuples 
leur présentant comment le bonheur de Dieu vient dans 
la vie d'un homme au travers de la souffrance. 
* Le secret d'une vie de christianisme victorieuse c'est la 
prière. 

* Le titre de pasteur c'est la bataille contre les démons 
pour libérer de la main du diable tous les enfants de 
Dieu destinés par Dieu à être libérés par ton minis-
tère. 
* Un homme de Dieu c'est uniquement pour faire la 
volonté parfaite de Dieu. 
* Et je promet de consacrer ma femme, tous mes en-
fants et tous les frères et sœurs en Christ à Dieu pour 
toujours et toujours; Amen! 
* Dieu a placé juste auprès de moi un ange très puis-
sant auprès de moi qui s'est fait filmé avec moi du 
haut de cette chaire et il l'a fait encore toujours avec 
moi aux États Unis d'Amérique, Dieu confirmant son 
ministère sur un homme. 
* Le travail que nous faisons est un boulot hautement 
mystique, car nous avons le même ange qui marchait 
avec le prophète William Marrion Branham parce que 
le prophète dit partout où ce message est prêché 
dans son intégralité, le même ange sera présent. 
* Satan sait que sa fin est déjà arrivée et c'est pour-
quoi il a investi ses agents partout dans l'église pour 
nuire l'œuvre de Dieu et les enfants de Dieu; Mais 
nous avons la victoire dans le sang de Jésus versé à 
la croix sur la montagne de Golgota. 
* Il y a une réponse de la part du Seigneur pour tous 
ceux qui le servent totalement en Esprit et en vérité. 
* Je suis le fils du mot appelé miracle, parce que toute 
ma vie n'est que miracle, miracle et miracle du Sei-
gneur Jésus-Christ, Amen! 
* Si Dieu à été bon pour vous, soyez aussi bons pour 
les autres au moins; Faites donc quelque chose de 
bon pour toute l'humanité. 
* Je veux aussi que vous aussi ayez chacun de vous 
votre propre record devant Dieu. 
* Fr Branham dit que les Lieux Célestes en Christ c'est 
la position des fils et des filles de Dieu. 
* Le plus grand désir de mon cœur c'est de vous voir 
tous au ciel dans le royaume de Dieu. Amen! 
* Le message de William Marrion Branham nous à été 
envoyé pour rétablir la colonne de la vérité dans 
l'église du Dieu vivant. 
* Nous sommes ici pour préparer une épouse pure à 
rencontrer son Époux Jésus-Christ dans les airs au 
travers de l'enlèvement. 
* Nous sommes ici pour le rétablissement complet et 
total de la manifestation des fils et des filles de Dieu 
c'est à dire le 3ieme pull, le voyage surnaturel, la gué-
rison divine la création par la Parole de Dieu. 
* Dieu prouvera au monde entier qu'il n'a pas oublié la 
race noire. 
 
* Le message nous enseigne qu'il existe une brebis 
noire... 
* J'ai un seul problème c'est de veiller que le royaume 
de Dieu vienne, Que sa puissance soit établie sur 
toute la terre. 
L'homme de Dieu transmet au peuple la gratitude du 
Rev Pasteur Samuel BAHOYA. 

 

CHANTS SPECIAUX 

 



Page   1 8           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 1  D U  J EUDI  04  JUILL ET  20 19  

ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Culte du dimanche 30 juin 2019 à l'Eglise du Message maison 
de prière de Nkongsamba située en face du grand temple. 
 
Lecture du psaume 1 par le frère Éric MOUKODI EPANDA pour 
introduire le service de louange. Service de louange conduit par 
le frère NJI TANUE Emmanuel 
 
Prédicateur : pasteur NJI NEBA Emmanuel 
Lecture : Éphésiens 2 v 6; Genèse 1 v 26; Romains 8 v 22 - 23 
 
Thème : La rédemption, l'adoption et le positionnement dans le 
corps de Christ. 
 
CONDENSÉ: Dieu envoie ses prophètes pour que l'homme re-
trouve sa position d'origine et tant que l'homme ne la retrouve 
pas Dieu ne restera pas tranquille. C'est à cause de la perver-
sion que l'homme a perdu sa place. Il s'agit ici de l'homme spi-
rituel. Ce combat doit être livré nuit et jour. Les hommes ont 
une place plus élevée auprès de Dieu que les anges. Le plan de 
Dieu doit s'accomplir.  
La rédemption c'est le rachat et personne n'était digne de ra-
cheter l'homme en dehors de Jésus-Christ. Jésus a payé le prix 
nous faisant enfant de Dieu. L'adoption d'un fils de Dieu lui 
confère les pouvoirs de Dieu. Si nous sommes fils de Dieu, les 
démons, la misère, la pauvreté... ne doivent pas avoir le pouvoir 
sur toi.  
De même que lorsque le Préfet ou le Sous-préfecture est nom-
mé par Décret, tous le pouvoir lui est conféré.  Mais l'homme a 
toujours laisse sa place pour descendre plus bas. Mais Dieu 
dans sa prescience avait le plan de la rédemption. Voilà pour-
quoi Jésus-Christ est mort pour nous racheter. L'agneau n'était 
que l'ombre des choses à venir. Jésus-Christ a payé le prix pour 
nous et nous devons retrouver notre place.  
Lorsque les enfants d'Israël se sont retrouvés en Égypte, Dieu 
est descendu Lui-même pour sauver son peuple. L'homme ne 
peut pas se repentir si Dieu ne le cherche. Le sang de Jésus-
Christ est le reçu de l'homme. Dieu a ramené son peuple à Ca-
naan dans sa position. Israël à Canaan était adopté par Dieu. 
L'adoption c'est lorsque Dieu vous scelle du Saint-Esprit. Notre 
Canaan c'est le Saint-Esprit. C'est le Saint-Esprit qui nous posi-
tionne dans le corps de Christ. Chacun doit connaître sa posi-

tion et ses limites dans le corps de Christ. Le corps de 
Christ est malade à cause des bagages des enfants de 
Dieu. Tout enfant de Dieu dans le corps de Christ est indis-
pensable.  
David n'a pas considéré sa taille pour combattre Goliath. 
Dieu ne regarde pas à notre taille mais à Sa Parole. Ne re-
garde pas à ce que l'homme dit mais à Ses promesses. 
Nous devons combattre afin qu'aucune Parole de Dieu ne 
soit mise dehors. Nous devons être l'incarnation de la Pa-
role de Dieu.  
Dieu nous a donné le pouvoir de marcher sur les serpents 
et sur les scorpions... voilà les avantages. Chaque chrétien 
doit jouer sa partition dans le corps de Christ. Les choses 
spirituelles typifient le naturel. Dieu a positionné les cinq 
ministères dans l'église : pasteur, apôtre, évangélique... et 
un évangélique ne peut pas jouer le rôle d'un pasteur et vise 
versa.  
 

Nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ. 
La plus grande élévation que nous ayons auprès de Dieu 
c'est que nous entrons chez Dieu sans audience.  
Si nous voulons être en sécurité ou protégé nous devons 
garder notre position. L'ange ne suit pas l'homme dans sa 
mauvaise voie. Lorsque nous gardons notre position en 
Jésus-Christ, nous aurons le pouvoir sur les démons. Ne 
quittez jamais votre position peu importe... Rien ne doit 
nous séparez de Dieu.  
C'est l'homme qui prend son corps ou son âme pour donner 
au diable parce que le diable ne peut pas atteindre un en-
fant de Dieu s'il n'a pas quitté sa position. Tant que vous 
restez à votre place... Dieu fait tout pour ramener l'homme à 
sa place.  
Nous avons la grâce que Dieu nous a donné un parent ré-
dempteur. Il nous a restauré et la restauration ne peut avoir 
effet que si nous gardons notre place. Dieu a les moyens 
pour nous restaurer...  
 

Dieu confirme toujours Sa Parole. Si nous gardons notre 
position en Jésus-Christ nous n'aurons pas à faire des 
prières kilométriques. Gardons notre position. Ceux qui sont 
positionnés en Christ, c'est le Saint-Esprit qui intercède 
pour eux. Quand Dieu appelle un homme Il le positionne, Il 
lui donne une chaire.  
 

Parfois certaines choses insignifiantes nous font quitter 
notre position. Le cas d'Eli le prophète. Beaucoup sont dans 
l'église mais ne sont plus à leur position, beaucoup sont 
présents de corps mais absents d'esprit. Nous devons être 
positionnés à 100% dans le Corps de Christ. Tenons-nous 
bien. Si nous sommes positionnés nous allons voir les mi-
racles en ce lieu.  
 

Depuis que j'ai pris position.... Faites ce que Dieu vous dira 
de faire. Le cas du jeune prophète. Il y'a des choses que le 
diable nous fait parce-que nous avons quitté notre place. 
Beaucoup regardent les yeux des gens et quittent leur posi-
tion. Nous devons plutôt regarder aux promesses de Dieu.  
Rien ne doit vous faire quitter votre position même si c'est 
Dieu Lui-même. Il y'a des problèmes qui nous arrivent et 
nous disons que c'est Dieu pourtant Il n'est pour rien... Nous 
avons souvent beaucoup de problèmes à cause de notre 
position. Ne quittez pas votre position. Que Dieu vous bé-
nisse ! 

 
                         Éric MOUKODI EPANDA  

  

REV NJI NEBA EMMANUEL 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de l’Eglise du Message du Temps de la Fin à Moscou 

ECHOS DE L’EGLISE DU MESSAGE DE MOSCOU 
Chronique du mariage de David et Sara VOLKOV 

 
Proverbes 18:22: « Celui qui trouve une femme trouve le 
bonheur; C'est une grâce qu'il obtient de l'Éternel. » 

On se rappelle de cette célèbre fréquemment scandée 
par les croyants du Message: QUE DU BONHEUR DANS 
LE MESSAGE DE L’HEURE. 
 

Le samedi 29 juin, le bonheur et la joie étaient au rendez
-vous à l’occasion du mariage du jeune David Volkov 18 
ans, fils du pasteur de l’église de Moscou et de sa char-
mante épouse Sara 19 ans.  

Comme l’a si bien fait remarquer l’orateur, il est bon 
de se marier dans le Message, et il l’est encore davan-
tage de se marier selon le Message.  

Le point saillant de cette union c’est d’abord la jeu-
nesse du couple, notamment du marié qui venait à 
peine de souffler sur sa 18ème bougie, prenant cette 
responsabilité, pour ne pas jeter le discrédit sur la 
Parole par la souillure. Un appel fort à la jeunesse, car 
comme on le dit souvent, il faut imiter le bon exemple, 
pourvu que ce soit selon la Parole.  

La simplicité de ce mariage nous amène à interroger 
la nature des m’a tu vu dans lesquels beaucoup s’em-
bourbent dans des extravagances au delà des capaci-
tés, finissant par croupir sous le poids des dettes et 
autres.  

Nous retenons une chose, du fait que nous tenons 
tous de Dieu un don particulier, sachons rester à 
notre place, afin d’être élevés par Dieu au temps con-
venable.  
Nous devons ainsi garder la Parole honorable, et ne 
pas s’en détourner ni à gauche ni à droite, c’est ainsi 
que Dieu sera fier de nous.  

Jeunesse, préservons nous des souillures, des plaisirs 
éphémères. Désirons nous une bonne épouse, un 
bon époux? Il se trouve dans la Parole. Car il vaudrait 
mieux épouser une personne avec qui on a le même 
ADN spirituel, sachant que Dieu n’a jamais pardonné 
à Israël d’avoir épousé les filles du monde. Il est donc 
préférable d’avoir Dieu Lui-même pour beau père. 

 
                                                            Baneno Nzuguia,  PCI 

 
 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE A MOSCOU 

 

DAVID ET SARA VOLKOV 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Comment recevoir le Saint-Esprit ?  

Chers compatriotes de la diaspora, dans nos deux pre-
mières lettres nous vous avions expliqués que le Saint-
Esprit est une promesse, une circoncision, un Sceau ou 
encore ce que le Père a promis et qu’Il a été donné afin 
que Dieu puisse continuer l’œuvre qu’Il avait commencé 
en Christ à travers l’Eglise. 

Aujourd’hui nous allons vous expliquer comment Le re-
cevoir en nous appuyant sur les Saintes Ecritures.  

Il existe de nombreuses idées dans les cercles chrétiens 
à propos de la signification de l'expression « recevoir le 
Saint-Esprit », mais dans la Bible, si vous le prenez au 
sens littéral, cela est clair, simple et sans équivoque. Les 
bénéfices immédiats et sur le long terme pour un indivi-
du qui reçoit le Saint-Esprit se retrouvent dans la Bible et 
ils sont extraordinaires. 
Le prophète dit que Dieu donne le Saint-Esprit à ceux qui 
lui obéissent. 
Chez les Juifs et certains chrétiens c'est par imposition 
des mains, mais pour les païens, pas nécessairement. La 
Bible dit : « Quel est parmi vous le père qui donnera une 
pierre à son fils, s’il lui demande du pain ? Ou, s’il de-
mande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu 
d’un poisson ? 
Ou, s’il demande un œuf, lui donnera-t-il un scorpion ? 
Si donc, méchants comme vous l’êtes, vous savez donner 
de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte 
raison le Père céleste donnera-t-Il le Saint-Esprit à ceux 
qui Le lui demandent.» Luc 11 :11 à 13 
Si vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit, soyez persistant 
dans vos demandes (lisez Luc 11 : 5-13 [11]) et ne vous ar-
rêtez pas avant d’en être rempli comme l’étaient les dis-
ciples dans Actes 2 : 4 (consultez aussi Actes 10 : 44-46 
[12] et Actes 19 : 1-6 [13]). 
Même si de nombreuses personnes ont voulu avoir cette 
expérience depuis longtemps, il n’existe aucune raison 

dans les Écritures qui indiquent que cela devrait se 
produire immédiatement. Si vous avez des difficultés, 
réfléchissez à votre repentir et à votre baptême, sa-
chant déjà que le vrai baptême se prend par immer-
sion et au Nom de Jésus-Christ selon Actes 2 :38 ; 
puis Dieu vous garantit de recevoir le Saint-Esprit. 
Lisez la Bible en ligne et recherchez-y les références 
concernant le repentir, le baptême, le Saint-Esprit et 
les langages multiples. 
Le Saint-Esprit ou Esprit Saint se réfère à la même 
chose (« pneûma agiov » en grec). Ce sont des termes 
interchangeables qui signifient la même chose dans 
la Bible, cette expérience miraculeuse qui inclut : 

Être rempli du Saint-Esprit ;  
Recevoir le Saint-Esprit ; 
Déverser le Saint-Esprit ; 
Être baptisé avec le Saint-Esprit ; 
Être né avec le Saint-Esprit. 
Et lorsque vous L’avez reçu, vous constaterez que 

vous aviez un dégoût des choses du monde ; indivi-
duellement vous allez vous séparer des mauvais amis 
car la Bible dit que les mauvaises compagnies cor-
rompent les bonnes mœurs. 

Vous aurez une soif de la Parole de Dieu, vous aime-
riez toujours communier avec les frères. Allez à la re-
cherche des âmes perdues. Vous aurez de l’amour 
pour tous et même vos ennemis. L’Apôtre Paul dit 
dans le Livre de Galates 5 :22(a) : « Mais le fruit de 
l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la 
bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempé-
rance ». Certes les gens se moqueront de vous, mais 
que cela ne vous trouble pas car on s’était également 
moqué de Jésus pendant son ministère terrestre. On 
vous attribuera tous les mauvais noms qui existent 
sur terre, mais tenez ferme. 

Jésus a dit : “Heureux serez-vous lorsqu’on dira faus-
sement de vous tout sorte de mal, à cause de Mon 
Nom. Heureux serez-vous.” Et, aussi : “Tous ceux qui 
vivent pieusement en Jésus-Christ seront persécutés.”  

Et quand on est baptisé d’en-haut nageant dans le 
bonheur, il faut avec soin veiller, que notre ennemi ou 
le péché ne vienne obstruer, cette source de ferveur…. 

Et si le Saint-Esprit tarde, restez bien ferme dans la 
fois, sur les promesses de Dieu ; n’ayez aucun interdit 
qui ne soit jugé à la croix, alors descendra des 
cieux…… 

……Comme un torrent qui déborde sur ses rives, votre 
cœur s’inondera, et de joie se remplira, vous aurez en-
fin la fontaine d’eau vive, jaillissant de votre cœur. 

Emmanuel Mabvuer 
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SERIE 
Les pièges qui guettent un serviteur de Dieu 

LES PIÈGES QUI GUETTENT LE SERVITEUR DE DIEU :  
Le démon de découragement. 

- Le découragement 

- La blessure spirituelle 

 Tout vrai serviteur de Dieu passera par des temps de 
succès et même de très grands, mais, aussi par des 
périodes de dépression, oppression, découragement 
amertume. Paul fut élevé au rang des dieux, et fut lapi-
dé quelques instants après, (Acte 14.8-20). 

Après sa confrontation avec les faux prophètes sur le 
mont Carmel, Elie fut tellement déprimé qu'il souhaita 
mourir. Dieu lui donna deux bonnes nuits de sommeil, 
deux bons repas et ne s'occupa de son réel problème 
spirituel qu'après. Il voulait ainsi montrer à Elie que son 
découragement n'avait aucun fondement. Bien qu'Elie 
crut être le seul juste, Dieu en avait pourtant caché 
7000 autres. Elie en fuyant abandonnait ses fonctions, 
laissant Israël à la merci de l'ennemi. Alors qu’Israël 
venait d'exprimer et manifester son retour à Dieu, Elie 

commettait une abomination en abandonnant ce 
peuple qui nécessitait un encadrement spirituel sé-
rieux. Elie venait d'amener les âmes à la conversion et 
les abandonna aussitôt, alors qu'ils avaient grand be-
soin de restauration. 

Après son onction comme Roi, David tua Goliath et 
pendant que le pays entier le sollicitait, Saül en voulu à 
sa vie. Aussi, il fut si découragé qu'il mentit (1Sam 21.1-
6) et Achimelec qui crut à ce mensonge paya au prix 
de sa vie (1Sam 22.11-19) ; il chercha à s'associer aux 
philistins pour combattre contre son peuple (1Sam 
21.10-15 ; 27.1-12) ;  

Il alla même chez ses arrière-grands-parents moabites 
chercher refuge (1Sam 22.3-4). Dieu par le prophète 
Gad dit à David : "sort de la forteresse du Roi de Moab 
et rentre en classe pour ta formation au désert" (1 Sam 
22.5). David crut que son amitié avec Jonathan fils de 
Saül et sa position du gendre du Roi serait pour lui une 
forteresse, mais il n'en a rien été (1Sam 18. -20). David 
fuya auprès de Samuel espérant que lui au moins qui 
l'avait oint roi ferait quelque chose mais, il y quitta plus 
confus qu'à son arrivée parce que Dieu le lui imposa 
(1Sam 20.1-3). Bien que pendant ce moment de décou-
ragement il délivra une ville d'entre les mains enne-
mies, il n'eut pour compensation que la haine plus 
poussée de Saül. 

Rien ne peut changer une situation sans le décret de 
l'Eternel. (Mt 6.27,33-34 ; Ps 127.1-2). 

Guérissons nos blessures et avançons vers notre des-
tinée. Au prochain numéro 212, nous allons voir le pé-
ché du mauvais leadership qui guette le serviteur de 
DIEU. 

Augustin MAKENG 

         PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 1  D U  J EUDI  04  JUILL ET  20 19  

 

 

 

QUELQUES PARUTIONS DU JOURNAL PAROLE CREATRICE INFOS 



Page   2 2           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 1  D U  J EUDI  04  JUILL ET  20 19  

EXHORTATION 
Sortons de Babel Aujourd’hui  

et entrons dans la Nouvelle Jérusalem 

EXHORTATION—BABEL AUJOURD'HUI  

TROISIEME PARTIE: L’élitisme à l’assaut de l’Église 

L’épisode de la tour de Babel est la concrétisation d’une 
attitude générale qui reste intacte chez tous les hommes 
au travers des millénaires : la démangeaison de rivaliser 
avec Dieu et l’illusion de la grandeur de ce combat. D’où 
tant de prétentions à la possession d’une connaissance 
supérieure. Mais cette « sagesse » ne reflète rien de plus 
que ce qui sort instinctivement du cœur humain non ré-
généré par l’Esprit de Dieu. Les conducteurs de cette 
humanité-là manifestent tôt ou tard des comportements 
répréhensibles : « …entraînés par leurs rêveries, [ils] 
souillent leur chair, méprisent l’autorité et injurient les 
gloires [et] parlent d’une manière injurieuse de ce qu’ils 

ignorent… » (Jude 8,10) Ainsi naissent de nouvelles 
hérésies prônées par de faux prophètes adulés par 
ceux qu’ils ont dupés. 

Cette mainmise sur les âmes est non seulement bâtie 
sur le mensonge, mais elle se perpétue également 
par le mensonge : flatteries en permanence ; manipu-
lation de la crédulité des fidèles ; ouverture de nou-
veaux chemins vers le bien-être et l’auto-rédemption 
promis. C’est au prix de tels stratagèmes que la 
fausse « science » prend la place de l’autorité divine. 

Il faut le souligner que cette élite mal éclairé par les 
dogmes religieux séducteurs a besoin de collyre pour 
se oindre les yeux au travers de la révélation de DIEU 
en ce temps de la fin. 

Augustin MAKENG 
UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 7: la fuite dans le désert (1927-1929) 

LORSQUE WILLIAM BRANHAM arriva à Phœnix, M. 

Francisco donna 3 $[2,10 euros]pour l’avoir 

aidé à conduire. C’était là tout l’argent que Billy pos-

sédait, mais il n’était pas inquiet. Il était sûr qu’une bonne 

opportunité se présenterait. C’était en décembre 1927. Il 

avait dix-huit ans et débordait d’enthousiasme face à 

cette nouvelle  chance dans sa vie. 

Après avoir écrit une lettre d’explication à sa mère, Billy 

partit explorer la ville. Bientôt, il se retrouva devant un 

petit rodéo amateur. Il se dit : « Je suis un bon cavalier. 

Comme je suis fauché, pourquoi ne pas gagner facile-

ment de l’argent à ce rodéo? Mais je devrai aller 

m’acheter des jambières avant de me montrer devant 

tous ces cow-boys. » 

Il descendit la rue jusqu’au magasin le plus proche et 

essaya une paire de jambières en cuir. Elles étaient ma-

gnifiques, le mot ARIZONA était gravé dans la ceinture 

et l’image d’une tête de bœuf était travaillée sur chaque 

jambe, avec des boutons de cuivre pour les yeux. Mais 

elles étaient bien trop longues ; les jambières de cuir traî-

naient par terre. Billy se regarda dans le miroir et pensa : « 

Je ressemble à un coq de combat ; que des plumes et 

du duvet. » 

Le vendeur lui dit : « Cette paire coûte 25 $ [17,40 eu-

ros], monsieur. » 

 

Billy était content d’avoir une excuse pour ne pas les 

prendre. « J’ai bien peur de n’avoir que 3 $ [2 euros]. » 

Le vendeur lui suggéra : « Faites un compromis en 

achetant une paire de jeans Levi. » 

Billy acheta une paire de jeans et un chapeau de cow-

boy, puis retourna au rodéo. Assis sur une clôture se 

tenaient une rangée de cow-boys dont les jambes ar-

quées et les visages ravagés montraient qu’ils n’en 

étaient pas à leur premier rassemblement de bétail, ni 

à leur première guerre de prairie. Billy pensa : « C’est à ce 

monde que j’appartiens. » Il grimpa sur la clôture à côté 

d’eux. Tout le monde murmurait avec excitation. Billy 

arrivait au moment où un cavalier bien connu montait 

un fougueux étalon sauvage. Le cheval était dans un 

box un peu plus loin. Billy regarda le cavalier aux 

longues jambes se laisser tomber sur la selle et pensa : 

« Si cet homme ne peut pas monter ce cheval, moi j’y 

arriverai. » 

 

Dès l’instant où la porte s’ouvrit, le cheval s’ébroua et 

bondit de sa stalle, les quatre fers en l’air. Lorsqu’il tou-

cha le sol, il bondit à nouveau, tordant son corps dans 

tous les sens et  donnant des ruades, les deux jambes 

arrière en même temps. Le cavalier s’envola de la selle 

aussi léger qu’un épouvantail, retomba sur le sol dans 

un bruit sourd d’os qui se brisent et se retrouva étendu 

immobile au milieu du corral, le nez en sang. Pendant 

qu’un homme ramenait l’étalon dans l’enclos, d’autres 

mirent le cow-boy inconscient dans une ambulance et 

l’emmenèrent. 

 

Un homme à cheval longea lentement la clôture où Billy 

et tous ces cow-boys vêtus de cuir se tenaient. Il dit : « 

Je donnerai 50 $ [35 euros] à celui qui parviendra à se 

tenir sur ce cheval pendant trente secondes. » 

L’homme s’arrêtait pour regarder un cow-boy dans les 

yeux et renouveler son offre. Pas un seul n’accepta. 

Puis l’homme s’arrêta devant Billy et lui demanda : 

« Es-tu un cavalier? » 

« Non monsieur », répondit lâchement Billy  
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 
    The Little Things  

6/26/2019  
The Little Things  
If ye shall ask any thing in my name, I will do it. 
John 14:14 
 
Whatever the need, no matter how great or how small, 
we can rest assured that Jesus hears our prayers and 
He cares. Big or little, nothing can stand when the 
Name above EVERY name is called on. 
I always get blessed with believers’ testimonies from 
around the world, how that the Lord continues to be a 
very present help in time of need indeed. The little 
things! I want to share with you what the Lord did for us 
over the Easter weekend. 
On Saturday morning, after cleaning the dishes in the 
kitchen, my son brought a few dishes he had used and 
instead of leaving them in the sink the way they do, he 
decided to wash them. Then he noticed that the water 
was not going down; the sink was clogged. 
When he told us, I thought it was just a usual clog, so I 
got a plunger. However, my husband and I tried so hard 
to unclog it to no avail. 
The following day, we bought two bottles of chemicals 
for unclogging drains, but no results. On the third day 
my husband opened the elbow joint under the sink, got 
a plumber's snake in as far as it could reach, but yield-
ed nothing. 
Then we became concerned it was a major problem. We 
called two separate individuals, handymen for help, but 
they both could not help us and advised we get profes-
sional plumbers. We made some calls but the amounts 
they asked were hefty and being an unexpected ex-
pense, it just depressed us. Well, this went on day after 
day. 
On Friday evening, I noticed that the dishwasher had an 
unpleasant smell and I got desperate. We contacted the 
plumber again but were told it was off hours, so we had 
to pay double the amount per hour. Not knowing what 
the real problem was and how long it would take to 

solve, we decided to wait until Monday. Meantime we 
continued trying to unclog each day without success. 
On Sunday evening, after a week, the day we listened 
to the 4th Seal, I had a few dirty dishes so I decided to 
wash them in the sink. I ran water in the sink, cleaning 
them until both sides of the sink were full. I intended to 
use the basin and empty the sink after. So, before I 
started removing the water, I said I should try the 
plunger one more time as I did daily. But this time, I 
said I'll do it in the Name of the Lord, because we're 
told if we ask anything in Jesus Name, He'll do it. So, I 
held the plunger in my left hand, with the right hand 
sealing the other side of the sink, and I started apply-
ing pressure. Each thrust I would say, "In Jesus' Name." 
I did it four to five times, released the plunger, and wa-
ter just bubbled as usual. Nothing happened. I got dis-
couraged, and my husband and I both had sore shoul-
ders from applying pressure in the past week. Anyhow, 
I said I'll do it once more, and I said, "In Jesus' Name," 
like that, and all of a sudden, I felt like pulling pressure 
from under the plunger. I stopped a bit without releas-
ing the plunger, then continued like that. When I re-
leased the plunger, water made a bubbling noise two 
to three times, and down the drain it went! Strength left 
my body, I could not believe what was happening be-
fore my eyes. I ran hot water in, and down the drain it 
went without any problem. 
Then I started screaming on top of my lungs, "Thank 
you Jesus!" My little boy ran from the basement to see 
what was happening. I had a time of jubilation and 
could not wait for others to come home and share the 
news. We said we do not know what was wrong with 
the drain, will never know and do not even want to 
know because, like a cancer leaving without even a 
trace, the Lord unclogged the drain for us. 
This, brethren, has changed the way I handle many 
things. 
God bless you all. Maggie 
Canada 
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CARNET ROSE 
    Consécration d’enfants—Fiançailles– Mariages 

 

CONSECRATION D’ENFANT 
Ngo EK Louise Cecilia Blessiing née le 16 mai 2019,  fille du couple  BITIBA a été consacrée au 
Seigneur le 30 Juin 2019 au Love Divine Sanctuary. 

 

CELEBRATION DES FIANCAILLES 
Dimanche 30 Juin 2019, célébration des fiançailles du frère TCHOUBOU Ferdinand et la sœur 
MAKAN Pauline au Love Divine Sanctuary. 

 

MARIAGE CE WEEKEND A YAHSHUAH H. TABERNACLE 
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INFOS UTILES 

 

QUELQUES AVIS DE RECRUTEMENT  
 

Recrutement d’un MEDECIN 
Lieu : Douala 
Taches : Consultation des malades et prescription 
Sexe : Masculin 
Niveau : BAC+7 
Précisions :  
Age : Indifférent 
Expérience professionnelle : Indifférent 
Validité : 08 Juillet 2019 
Condition : Être inscrit au FNE (C’est gratuit) 

 Recrutement d’un CADRE GESTIONNAIRE DES PROJETS 
Lieu : Douala 
Taches : Mettre en œuvre l’idée de création d’une école des métiers, iden-

tifier les métiers et établir le matériel didactique. 
Sexe : Masculin 
Niveau : BAC+3 minimum 
Précisions :  
Age : 25 – 40 ans  
Expérience professionnelle : 02 ans 
Validité : 23 Juillet 2019 
Condition : Être inscrit au FNE (C’est gratuit) 

Recrutement d’une SECRETAIRE DE DIRECTION 
Lieu : Douala 
Taches : Rédaction administrative, gestion de l’agenda, traitement du 

courrier, enregistrement des factures, classement. 
Sexe : Féminin 
Niveau : BAC+2 – BAC+3 
Précisions : Être parfaitement bilingue 
Age : 25 – 30 ans  
Expérience professionnelle : 0 ans 
Validité : 19 Juillet 2019 
Condition : Être inscrit au FNE (C’est gratuit) 

 

 

 



Page   2 7           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 21 1  D U  J EUDI  04  JUILL ET  20 19  

Votre Journal est une publication de la Cellule Communication du Site Internet Parolecréatrice.org 
 

Directeur de publication: Révérend Pasteur Samuel Bahoya  
 

 

Rédacteur en chef : Ghislain Ngangue 
 

Assistants de rédaction: Thomas Mbebi, Sydonie Nya, Mesack Bikim, Aigle Royal,  Rodrigue Ondigui, Désiré Avoth 

Baneno Nzuguia, Harmonie Bahoya, Corine Bessen, Jean Jacques Biyik, Eric et Chrystelle Moukodi, Ndoh Noela 
 

 

Secrétaire de rédaction: Suzanne Kibinde 

Photos: Paul Nzotchouang,  Hervé Kadji, Pierre Mayake,  Joel Belias, Arnaud Tchamegne, Benjamin Lambe, Kosky 
 

 

Montage et Coordination: Jules Pierre Moune 
 

 

Supervision: Révérend  Benjamin Mayo 
 

 

Webmaster Editorial: Augustin Makeng 
 

Avec la contribution de:  Victoire Nsame, Lazarus Ngue, Bertrand Tchakote, Mbella Essoh,  

André Njoh, Michée Mukam 

 

Site Internet: parolecreatrice.org — Page Facebook: Evangélisation Parole Créatrice 
 

© Juillet 2019 

EQUIPE DE PRODUCTION 

 

ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 03 Juillet 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 05 Juillet 2019: Réunion du soir à partir de 17H30 avec sainte cène; 

 Samedi 06 Juillet 2019:  

 Réunion avec les tranches d’âges de 15 à 21 ans à 14H00; 

 Réunion avec les tranches d’âges de 21 à 30 ans à 16H00;  

 Réunion des serviteurs de Dieu à partir de 17H30; 

 Dimanche 07 Juillet 2019: Culte à 9H30 avec agape et journée continue. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 02 Juillet 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 05 Juillet 2019:  Soirée de Prières à partir de 17H30; 

 Samedi 06 Juillet 2019: Mariage de Arnaud et Sharon à partir de 12H00; 

 Dimanche 07 Juillet 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


